

Emballage / Packaging

Le gelato napolitaine est emballée dans des contenants de plastique alimentaire de couleur blanche avec couvercle. Le contenant de format 500 mL ainsi que son couvercle sont faits de polyéthylène de haute densité (HDPE). Les contenants de formats 5,7 L et 11,4 L sont faits de polyéthylène de haute densité (HDPE) et les couvercles sont faits de polyéthylène de faible densité (LDPE). Ces formats sont disponibles individuellement. Le contenant de 5,0 L est fait de polystyrène et le couvercle est fait de PVC. Ce format est vendu en paquets de deux. Pour les 500 mL, des boîtes de carton de 6 contenants sont également disponibles.

The Neapolitan gelato is packaged in white food plastic containers with covers. The 500 ml container and its cover are made of high density polyethylene (HDPE). The 5,7 L and 11,4 L containers are made of HDPE and their covers are made of low density polyethylene (LDPE). These sizes are available individually. The 5,0 L container is made of polystyrene and its cover is made of PVC. This size is available in packs of two. The 500 ml size is also available in cardboard boxes of 6.

Conditions et durée d'entreposage / Shelf life and storage

Garder congelé.

La durée maximale d'entreposage du produit est de 2 ans à moins de -28°C.

Keep frozen.

The shelf life is 2 years at -28°C or less.

Valeur nutritive Nutrition Facts	
Par ½ tasse (125 ml) / Per ½ cup (125ml)	
Teneur	Amount
Calories / Calories	170
Lipides / Fat 7 g	11%
saturés / Saturated 5 g	23%
+ trans / Trans 0,3 g	
Cholestérol / Cholesterol	20 mg
Sodium / Sodium 70 mg	3%
Glucides / Carbohydrate 25 g	8%
Fibres / Fibre 1 g	2%
Sucres / Sugars 21 g	
Protéines / Protein	2 g
Vitamine A / Vitamin A	6%
Vitamine C / Vitamin C	0%
Calcium / Calcium	6%
Fer / Iron	4%